

LA NACION

Santiago de Chile, Martes 7 de Setiembre de 1920

PRECIO: 20 CENTAVOS

NUMERO ATRAZADO: 40 CENTAVOS

SUSCRIPCIONES:

Por un año: \$ 50.00 - Por seis meses: \$ 26.00

Por 3 meses: \$ 14.00 - Por 1 año exterior: \$ 110.00

Núm. 1,333

EL 4.º CAMPEONATO SURAMERICANO DE FOOT-BALL

LAS DELEGACIONES DE ARGENTINA, BRASIL Y URUGUAY EN TIERRA CHILENA

Desde ayer se encuentran en nuestro país las delegaciones deportivas de Argentina, Brasil y Uruguay, que vienen a participar en el 4.º Campeonato Suramericano de Foot-Ball. Después de pesado viaje, los representantes de aquellos países, que pueden con justicia ser considerados como los campeones del vicio deporte en este Continente, llegan a esta tierra en que más lejanas a estos tierra de las luchas por que adveros de la cultura física, se encontrarán amigos leales y granaderos admirados de los valiosos méritos que los adornan. Cada una de estas embajadas es constituida en efecto, por lo más distinguido de los dirigentes del foot-ball en sus respectivos países y por los jugadores más sobresalientes. Este hecho coincide con la cir-

el Inspector del Tráfico, don Pablo Allegro; el conductor, don Nicanor Villalba; el guardaequipajes, don Julio Peña; todos los representantes de LA NACION toman clase de facilidades para cumplir mejor su encargo. Por su parte, el conductor del lado argentino, don Ernesto Díaz, fué también muy deferente con los. Tan reconocido de estos caballeros, como de los delegados de la Asociación de Foot-Ball de Chile, señores Romeo Borchetti, José Onetto y Serafín Guerra, se encuentra este diario por las gentilezas que dispensaron a nuestros redactores.

Las embajadas extranjeras llegaron ayer a la 1 P. M., hora del Inca, fueron allí recibidas por los delegados de la Asociación de Foot-Ball de Chile ante nombrados, por los representantes de este diario, señores Fanta y A. Reyes y por correspondentes de diarios de Valparaíso.

Al saludar éstos a los visitantes los señores presidentes de cada delegación expresaron sus agradecimientos y tuvieron encomiásticas palabras para esta publicación.

Con el vice-cónsul argentino en Los Andes

Intencionadamente no hemos querido referirnos antes a la carísima actitud que tuvo para LA NACION el señor Vice-Cónsul argentino en Los Andes, don Juan Manuel Traverso, quien allanó todos los obstáculos que pudieran haberse presentado a nuestros enviados especiales por la circunstancia de que la premura del tiempo los obligó a viajar sin pasaporte. De este modo no tuvieron tropezón alguno al atravesar la frontera.

El señor Vice-Cónsul tuvo a bien manifestar que tratándose de LA NACION sentía verdadero placer de poder servirla en el caso de que se trate, pues tenía especiales simpatías por este diario.

Con el Presidente de la Delegación argentina, Dr. Carlos E. Jaunarena

"Las autoridades footballísticas argentinas — nos dice el doctor Jaunarena — son el Consejo Superior, formado por un Presidente

versas instituciones a designar votos, obligándose a respetarlas. Si bien no existen los medios coercitivos para obligar a las mismas personas declaradas cesantes en conformidad al reglamento, el uso de esas bases que importan un verdadero convenio, esa obligación lleva del honor y de la dignidad de las Asociaciones que concurren a su sanción. La Asociación Uruguaya, convencida del error en que se encontraba la cesante, era una persona cumplida para los delegados que decidieron que se había sido el espíritu de la disposición reglamentaria citada, ya no a ser así resultaría inútil y, en esa inteligencia, empleó una vez más a las instituciones afectadas para proporcionar otras personas, bajo apercibimiento de cancelarles su afiliación. Como los clubs no cum-

plen el Congreso de Football a los señores Bergeri, delegado del Estudiante Porteno, al Consejo único de aquella, y Branca, socio de la misma.

Partirán a Chile por la combinación del próximo Miércoles.

El delegado de Chile ante la oficina permanente

Junto con las delegaciones de Argentina, Brasil y Uruguay, llegó ayer el señor Miguel Tellechea, delegado de Chile ante la Oficina Permanente de la Confederación Suramericana de Football, que ha sido especialmente invitado por la dirigente de este deporte en nues-

troras palabras, reconociendo en su nombre y en el de toda la delegación brasileña el hecho, por el calificado de inmerecida atención de que LA NACION hubiera enviado hasta territorio argentino representantes especiales a saludar a los deportistas extranjeros.

La delegación brasileña

Está formada por las siguientes personas:

Presidente, Dr. Osvaldo Gómez; delegados: señores Mario González, de Santos y Dr. Lafayette de Carvalho, representante de la Liga do Rio Grande.

Periodista, señor Roberto Borges, representante de la "Gazeta de Notícias", "O Imparcial", "Jornal do Brasil", y "Diário Sportivo".

Acompañante a la delegación la señora Concepción de Gómez y señoras Aurora y María Teresa Sisson.

El cuadro oficial es el siguiente:

J. Kunz, (Flamengo); A. Martins, (Chirotense); Almeida Netto, (Flamengo); A. Fortes, (Fluminense); A. Bisson, (Flamengo); Rodolfo Biardal, (Flam. nco); J. Cruz, (Andaray); J. Carlos, (Fluminense); Cyprino Gómez, (Santos); D. Junqueira, (Flamengo); I. Afraíza, (Río Grande del Sur).

Suplentes: A. Bauchi, (Fluminense); Adhemar Marques, (Fluminense); Constantino Molifus, (Santos), y Júad de Maria, (Andamby).

Con el Dr. Mario F. Lúgaro, Presidente de la delegación uruguaya

El distinguido jefe de la delegación oriental tuvo la gentileza de expresarse en los siguientes términos:

"Considero que el actual campeonato tendrá un desarrollo muy lucido. Cuatro países hermanos medirán sus fuerzas en una contienda leal y caballerosa. Las fuerzas de los competidores son equilibradas. Todos los elencos son merecedores a llegar a ostentar el honoroso título de campeón-suramericano. Es pues, una incógnita el resultado del gran torneo."

"Chile, país que hemos admirado desde el momento en que estamos bajo su ciclo, debe haber hecho grandes progresos en el football. Su



DR. MARIO GONZAGA.

Delegado del Brasil

circunstancia de ser el próximo curso el primero de su indole que se realiza en Chile y el más grande acontecimiento que registra la historia deportiva de nuestro país.

No puede presentarse, por consiguiente, una oportunidad más hermosa a nuestros aficionados al deporte predilecto, es también especialmente grato hacer llegar hasta los distinguidos huéspedes de este torneo el más cordial y afectuoso saludo de bienvenida.

Para nosotros que interpretamos

que las autoridades footballísticas argentinas — nos dice el doctor Jaunarena — son el Consejo Superior, formado por un Presidente

de la Asociación de los jugadores de fútbol.

Este rotativo de sus lectores,

que están representados a dos de los delegados de la Asociación Argentina, con el objeto de presentarles el saludo de este rotativo a sus lectores.

Nuestros enviados especiales pararon en el expresivo de la mañana del sábado último a Los Andes, donde tomaron el día siguiente el tren Intercolonial, que los conduciría a Puerto del Inca.

Una vez más el señor Gerente del Ferrocarril Transandino por el general don J. H. White, el sub-

gerente, don Luis A. Woodbridge;

el director, don Ernesto Díaz;

el inspector del tráfico, don Pablo Allegro; el conductor, don Nicanor Villalba; el guardaequipajes, don Julio Peña; todos los representantes de LA NACION toman clase de facilidades para cumplir mejor su encargo. Por su parte, el conductor del lado argentino, don Ernesto Díaz, fué también muy deferente con los.

También ayer se encuentran en

nuestro país las delegaciones de

Argentina, Brasil y Uruguay, que vienen a participar en el 4.º Campeonato Suramericano de Foot-Ball.

Después de pesado viaje, los repre-

sentes de aquéllos países, que pueden con justicia ser considerados como los campeones del vicio deporte en este Continente,

llegan a esta tierra en que más lejanas a estos tierra de las luchas por que adveros de la cultura física,

se encontrarán amigos leales y granaderos admirados de los valiosos méritos que los adornan.

Cada una de estas embajadas es

constituida en efecto, por lo más

distinguido de los dirigentes del

foot-ball en sus respectivos países

y por los jugadores más sobresalientes.

Este hecho coincide con la cir-

co del 4.º Campeonato Surameri-

cano de Foot-Ball.

Después de expresamente ser

invitados a Puerto del Inca,

los señores presidentes de cada

delegación expresaron sus agrada-

amientos y tuvieron encomiásticas

palabras para esta publicación.

Este hecho coincide con la cir-

co del 4.º Campeonato Surameri-

cano de Foot-Ball.

Después de expresamente ser

invitados a Puerto del Inca,

los señores presidentes de cada

delegación expresaron sus agrada-

amientos y tuvieron encomiásticas

palabras para esta publicación.

Este hecho coincide con la cir-

co del 4.º Campeonato Surameri-

cano de Foot-Ball.

Después de expresamente ser

invitados a Puerto del Inca,

los señores presidentes de cada

delegación expresaron sus agrada-

amientos y tuvieron encomiásticas

palabras para esta publicación.

Este hecho coincide con la cir-

co del 4.º Campeonato Surameri-

cano de Foot-Ball.

Después de expresamente ser

invitados a Puerto del Inca,

los señores presidentes de cada

delegación expresaron sus agrada-

amientos y tuvieron encomiásticas

palabras para esta publicación.

Este hecho coincide con la cir-

co del 4.º Campeonato Surameri-

cano de Foot-Ball.

Después de expresamente ser

invitados a Puerto del Inca,

los señores presidentes de cada

delegación expresaron sus agrada-

amientos y tuvieron encomiásticas

palabras para esta publicación.

Este hecho coincide con la cir-

co del 4.º Campeonato Surameri-

cano de Foot-Ball.

Después de expresamente ser

invitados a Puerto del Inca,

los señores presidentes de cada

delegación expresaron sus agrada-

amientos y tuvieron encomiásticas

palabras para esta publicación.

Este hecho coincide con la cir-

co del 4.º Campeonato Surameri-

cano de Foot-Ball.

Después de expresamente ser

invitados a Puerto del Inca,

los señores presidentes de cada

delegación expresaron sus agrada-

amientos y tuvieron encomiásticas

palabras para esta publicación.

Este hecho coincide con la cir-

co del 4.º Campeonato Surameri-

cano de Foot-Ball.

Después de expresamente ser

invitados a Puerto del Inca,

los señores presidentes de cada

delegación expresaron sus agrada-

amientos y tuvieron encomiásticas

palabras para esta publicación.

Este hecho coincide con la cir-

co del 4.º Campeonato Surameri-

cano de Foot-Ball.

Después de expresamente ser

</div